

Auteur : Joseph Cousseau rue St Louis, le père de Thérèse Boisteau
Ecrit le : mars 1915 à sa soeur

Ma chère Marie,

Je te remercie de ta carte que j'ai reçue ce matin qui est datée du 19 mars et que tu m'as écrite pour me souhaiter une bonne fête. J'en suis bien content.

J'ai reçu une autre lettre où il y avait un billet de cinq francs, mais il n'y avait rien d'écrit dans cette lettre et je ne savais pas ce que ça voulait dire. Heureusement que j'ai regardé dans l'enveloppe. Je t'en remercie beaucoup car je n'en n'avait plus et je vous en aurais demandé.

Je pense que maintenant tu as bien reçu ma lettre.

Ce matin, j'ai vu Auguste Robineau. Il est toujours en bonne santé. Quant à moi, c'est la même chose. Ça va très bien et je pense que toi aussi ainsi que tous chez nous.

Aujourd'hui, il est venu un détachement du 77^{ème}. Ils reviennent de Cholet

Je ne vois pas grand-chose de plus à te dire. Pour le moment je souhaite le bonjour à tous.

Ton frère qui t'aime et qui ne t'oublie pas.

Joseph Cousseau